

# El sector de Puig logra que el partido defienda los trasvases y el Tajo-Segura

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**ISABEL VICENTE. VALENCIA** Los socialistas valencianos han incluido la palabra "trasvase" en la ponencia marco, así como la defensa de la continuidad del Tajo-Segura y del Júcar-Vinalopó tras aceptarse las enmiendas en este sentido presentadas por Francesc Signes, del sector de Ximo Puig. El PSPV va así más lejos que la dirección federal del PSOE que en el congreso de Madrid de julio hizo referencia a "transferencias de agua" pero no incluyó la palabra trasvase en el documento que fue ratificado en el cónclave.

El punto que hace referencia a la necesidad de agua en la Comunidad Valenciana abordado ayer, contempla que los socialistas valencianos no rechazan ningún método para obtener agua, al tiempo que apuestan decididamente por la desalinización y por la reutilización y ahorro del agua en la agricultura con la modernización de los regadíos. Al tiempo, se especifica la defensa de la continuidad del trasvase Tajo Segura y del Júcar Vinalopó al considerarlos imprescindibles para garantizar el agua en la comunidad. En la ponencia se contempla además la intención de los socialistas de llevar a cabo todas las obras necesarias para recuperar la calidad del agua de la Comunidad Valenciana afectada por la sobreexplotación de los acuíferos y la contaminación de los ríos por los vertidos ilegales. En otro punto se muestra la satisfacción del PSPV con la política hídrica realizada por el gobierno central en los últimos cuatro años.

La palabra trasvase junto a la de transferencias hídricas se ha admitido tras recogerse las enmiendas en este sentido presentadas por el sector del alcalde de Morella, Ximo Puig, quien en el acto central de su campaña a la secretaría general en Alzira, ya defendió los trasvases, sin referencia, eso sí, al del Ebro, rechazado radicalmente por el partido socialista. En este sentido, se siguen condicionando los trasvases a que sean sostenibles desde el punto de vista medioambiental, que sean socialmente aceptados y que resulten viables económicamente, lo que invalidaría la posibilidad de la conducción del Ebro. Los socialistas valencianos, con su defensa al Tajo Segura, se comprometen a luchar contra las reivindicaciones de Castilla-La Mancha de poner fin a este trasvase en 2015.

Por otra parte, y antes de acudir al pacto de estado sobre el agua que defiende el partido socialista, se aprobó ayer la solicitud de un pacto valenciano con todos los partidos políticos y entidades implicadas en la comunidad. También se contempla la creación de la Agencia Valencia del Agua.